



María Noemí Gálvez

30/9/2022

para (Estudiante) Jose Ignacio Gali...



Estimado José Ignacio, la práctica en la Escuela de Español de la UDLA es pertinente y desde nuestra instancia académica se aprueba su continuación. Recuerde subir esta preaprobación en su aula virtual como respaldo. Tome en cuenta que las prácticas externas deben sumar al menos 144 horas.

Finalmente, una vez terminada la práctica, es necesario que llene y haga llenar los formularios presentados en el aula virtual (A/B y C) y recopile y adjunte los certificados, informe y portafolio de evidencias para que las pueda registrar este semestre.

Cualquier duda por favor coménteme.
Saludos cordiales,



María Noemí Gálvez

Directora Académica de Comunicación

Universidad de las Américas Ecuador

← ▼ Responder